

#### 5

平成9年4月1日発行 諏訪二葉高等学校同窓会 東京支部編集委員会

今井綾子(高女28回)

深く感謝致します。 五号をお届け出来ますことを ここに「東京支部だより」第 戦後、 かがお過ごしでしょうか。 多くの皆様のご協力により 陽春の候、 会員の皆様には

を擁するまでになりました。 えられて、 多くの後輩に受け継がれ、 んで来られた伝統、 れて四十数年、 東京支部が再結成さ 四二〇〇人の会員 先輩諸姉が育 心の絆は 支 代を超えた交流の場です。

りました。 会の形も少しずつ変わって参

日程の見直しも考えられます。 える将来は幹事会、 出て来ました。男子会員も増 は幹事の選出が困難な学年も る方も増え、特に若い世代で また、近年は仕事を持たれ 同窓会は、仕事を離れ、世 総会等の

この 役員の任期や選出方法等 間 松村田鶴 時代のニーズに合わ (高校5回

らと思います。



#### 伝統 0 中 に 新 15 風 な

ちですが、

い日常にあって忘れられが

### 過ごしでしょうか。 卒業後四十五年経ちますが

年も暮れようとしております。 会員の皆様にはお変りなくお 息と思いますうちに平成八 五月の総会が終り、 ほっと た遠い記憶と、学年幹事の折 伯母に誘われて総会に出席し 年以上前に、高女十八回卒の きました。それまでは、二十 の連絡役ぐらいで支部の存在

でおられると思います。 多くの会員の方も同様な気持 いぶ身近になったとはいえ、 この五年間を顧みますと

係わり、

大切なものを共有し

らきりがありません。

会員の皆様も何かで支部と

て頂けたらと願っています。

よりが出され始めてから、

たのです。二年に

支部長のお役を務めさせて頂

しますのは、

五年前に会計、

一年前に副支部長、

昨年度は

自分でも驚いています。と申 とのつながりが急速に深まり この五年の間に私と東京支部

前支部長 林 芳子(高校4回) 京支部と

私

を意識したことはまずなかっ 一回支部だ 輩や先生方のご努力に守られ 持が湧いて参ります。 在を感じたことなど、 え方、支部創立以来多くの先 れ得た素晴らしい生き方や考 の糸によって多くの方々と結 たかに気付かされ、感謝の気 自分が如何に貴重な体験をし てきた、太い静かな流れの存 二葉ケ丘で学んだという一本 その出会いを通して 例えば 数えた

代に支えられ、二十一世紀に 生徒。思い思いの服装で楽し を取り入れながら、幅広い世 を感じ、力強く思いました。 て来る姿に新しい時代の二葉 ら行き会う二葉の男生徒、 窓会への関心を深めて頂けた 総会等を通して、その層の厚 げに語らいながら坂道を下っ 行き会う二葉の男生徒、女母校での理事会への道すが 、心の絆を感じて頂き、 伝統の中に新しい時代の風 「支部だより」、 日

#### 平成9年東京支部総会のお知らせ

 $\Box$ 時

平成9年5月30日(金) 10:30~15:00

슾 場 日本青年館 4 F 東洋軒

講 演 日本育年期 4 F 東/年町 TEL 03-3475-2525 講師 明珍昭次先生 (東日本国際大学教授・哲学者) 「人間として生きる」 日本歌曲 秋山ミチ子(高校11)

演 題 アトラクション

昼会 食費

5,000円

#### 本部理事会報告(平成8年度)

平成8年4月 会報「ふたば」24号発行

向かって東京支部がますます

発展して行きますよう願って

おります。

入学式 新入生へ校章贈呈 第62回同窓会定期総会 5月18日 於シティホテル成田屋

生徒会二葉祭へ祝い金贈呈

親睦バス旅行 伊那谷めぐり 112名参加 10月 校内講演会(学校・同窓会・PTA共催)「安土桃山文化の国際性」 11月 平成9年3月 卒業式 卒業生へ記念品贈呈 (テレフォンカード)

・県道霧ケ峰線拡幅改良工事完成

・校舎改築計画(8年度基本設計→13年度校舎完成・14年度付帯工事完成)

・創立90周年記念行事に協力の予定(平成9年度)



#### 東京支部だよりに寄せ

諏訪二葉高等学校長 重 田

だき、同窓生 品位の高いお 各位の格調と 姿に深く感銘

> 名のお子さん達をお預かりし の新入生を迎え、総勢九三二

比率で、

ており、

女子約六三%という 共学十年目となりま

長のご退職に ともないまし 私、坂本前校

東京支部総会 催されました 節に盛大に開 が瑞々しい季 咲き競い新緑 にお招きいた

礼を申し上げます。

さて、二葉高校は二八三名

長い伝統の中で培われてまい

る献身的なご支援に心から御 同窓会の皆様には本校に対す てお世話になっておりますが、

を致しました。 後任とし 根坂の朝の風景です。 女学生」という函館の方が詠 した。「春の朝、 んだ句の情景がピッタリな大

一人一人の良さを発見

をお願いする次第であります。

窓会の皆様にも絶大なご支援

いずれに致しましても、

七色の花が

速さ激しさをもって世の中の たが、近年はかつてない程の 無事に迎えることになりまし は守り伝えられて九十周年を この度、母校の伝統と精神

県立だから、伝統ある名門校 だったからというだけで過去 一年と同じ道が歩めるとは

私たちの母校はことし創立

東

Ö

#### 京 支部 諏訪二葉同窓会会長 の 原田秀子 (高校2回 み なさ ま

願望も大きな理由の一つであ 供によい教育を充分にという 低を記録しました。少ない子 生率が明治三十二年以来の最 前に母校の将来を惟みる時、 りましょう。この様な現状を にあります。例えば、先頃出 情勢が様々に変化している時

とって改めて喜びと誇りの感

ら巣立った多くの卒業生に

やかしい節目は、二葉ケ丘か 九十周年を迎えます。この輝

慨新たなものがあることと存

じます。

せるような二葉高校にいたさ 会に貢献する卒業生を送り出 ど言われております。よい生 ルチメディア利用の学習」な ドする人材の養成」とか「マ 到底思えません。「世界をリー ねばなりません。そして、 徒を吸収し、アクティブに社

れからは在校生も卒業生も思

東京支部だよりに寄せて し、それを伸ばし自己実現の 望や願いを達成できるよう最 善を尽しております。本校の 手助けをして、それぞれの希

りもいのちと人権が大事にさ 気持を大切にしながら、何よ りました品位と努力と感謝の えております。 め地域社会の皆様の熱き期待 れる学校として、 に添えるよう精一杯智恵を出 汗を流して参りたいと考 本年の課題と致しまし 同窓会はじ

坂より空へ

in the checks check 本部定期総会のご案内

るように

まとめてている

K

会場 平成九年五月十日  $\Xi$ 九時より

申し込みは母校事務局へ シティホテル成田屋(鰛 01 天六・五二・四五00)

to observed or or observed 〇二六六・五二・四六二八

を合わせ、次なる百周年に向 和が進み自由競争の波は学校 が必要と思われます。規制緩 のよりよい存続に努めること いをひとつにして、二葉高校 わねばならないのではないで にかかわりある者みんなで力 にも及ぶ時代です。二葉高校 しょうか。

て、一つは本年が創立九〇周

うな対応をするかということ 年に当たりますので、どのよ は概略次のようであります。 件でして、そのスケジュール です。もう一つは校舎改築の 付帯工事(十月竣工) 11、大体完成・仮設校舎建設 大体育館解体・大体着工 H12、本館校舎解体・校舎 H8年度、 H 9 H13、校舎完成 実施設計 地盤調查·基本 H 10 Η 14

どうぞお健やかに 平成 6 7年度卒業生の動向 ጵጵ \*\*

みなさま、

14日マ 見下の米吸供河

1) 取处少连始认例	. ( ) (a <i>)</i>	1					
卒業年度	卒 業 生	進	学	就	職	(浪人・	家居)
	総数	人員	比率	人員	比率	人員	比率
平成6年度	357(107)	257 (53)	72 %	7 (4)	2 %	93 (50)	26%
平成7年度	357(124)	275 (72)	77 %	3 (1)	1 %	79 (51)	22%
2 2 2 2 2 2 2 2 2 2 2 2 2 2 2 2 2 2 2 2		<del> </del>					

近の学校即は学生に

4	ノ・取近の子仪別進	子认优							
-	卒業年度	国立大	公立大	私立大	国公短	私立短	専 門	その他	計
	平成6年度	13	4	73	28	98	41	0	257
ı	平成7年度	28	3	98	14	73	59	0	275
_									

山梨県の小学校に六年、静岡 活中で最長の十九年でした。

# 師だよ

#### 回 想

保坂 等女学校、

本の中心 出身の皆 等学校御 さん日 同二葉高

と恐察先ず以てお喜びを申し 都市で夫々の途にご活躍の事 上げます。

とった次第です。回顧すれば 応えしなければと思い筆を 事もすっかり衰弱して困って 来し話す事も書く事も覚える けと諸々の傷害が集中的に襲 思い出をとの御申し越し そ 頂いた歳月は五十年の教員生 いる昨今ですが、ご要望にお れにしても間もなく八十四歳 小生が二葉高校に勤めさせて さてこの度は幹事の方から

> が出来なかったのかと自責の しばあります。 念が脳裏をかすめる時がしば しても なぜもっと良い指導 音楽指導にしても生活指導に すれば十九年。併しこの長い き哉十六年。結局前後を合算 高へ。それ以後定年退職迄永 たが願い適って二度目の二葉 りたいと願う日々の連続でし 一葉生活を反省してみると

のこと故間違いがあったらご 0 批正の程をお願い申し上げま いますが前述のような障害者 ついて述べさせて頂こうと思 から印象深かった二三の件に さてこの長い二葉生活の中

でした。 く続けられる事を願った次第 に意義ある行事だと思い末長 択していない生徒の為には特 もあった事と思うが音楽を選 秀組の発表。賞状と何か賞品 熱の入れよう。審査の結果優 から練習にとりかかるという と感心。早い組は二学期初頭 クラス夫々よくまとめたもの た校内合唱コンクールでは各 先ず音楽関係、 毎年秋行われ

数軒の宿に分れて一泊し、翌 霧ケ峯を越え蓼科へ。此所で 蓼科高原までの全校遠足。

ろ髪を引かれながら汽車通動 本からの強引な要請により後 学二年を経て二葉高校へ。松 で終戦。長野県へ。上諏訪中 県の高等女学校に六年、ここ

この間早く二葉へ帰

です。 く過ごせた事を思い出す次第 なく大成功おかげで冬も暖か 鉈等携行での荒作業。怪我も 校迄の引き着け作業。昼食鋸 準備作業。初夏の頃か学校林 ないかと思ったが実施してみ 徒達にとっては一寸無理では 朝自由解散という計画。 へ登って落葉松の間抜きと学 い! 次はストーブ用燃料の て全く杞憂で生徒等強い強 女生

南海に散った M兄を思う

 $\gamma$ 

M兄は、

小松

弘

親戚でも あった。 先輩で 私より二 つ年上の

教員の道を選んだ。昭和二十

凛々しい姿に私はあこがれた。 和十九年夏、 自分も「予科練に志願したい」 の制服で訪ねてくれた。その 予科練習生)に入隊した。 土浦の「予科練」(海軍飛行 てもらっていた。M兄は途中 てからも、いろいろ面倒を見 あったので旧制中学に入学し 「七ツボタン」 昭

今の在籍している学校を、 「いや、一弘さは先生になる ぜ

> ご壮健で。拙文誠に失礼。 ネ! も元気で咲き続けていますか くれたあのシラネアオイは今 青紫の美しい花を楽しませて 最後に本館裏中庭の片隅で では皆さんどうぞ、

と静かに御生活。 諏訪盆地を見晴らす丘で奥様 授を10年間で退官。84歳の今 通算19年間。その後、短大教 保坂泰正先生 プロフィール 二葉高校に音楽専科として

予科練姿のM兄の後姿を、 私は、挙手して帰って行った と、はっきり答えてくれた。 来ないように」 ひ続けてほしい。 つまでも見送っていた。 東京の学校に進学した私は 予科練には

腹をしのいだり、時には早朝 学徒動員などの学生生活で 年の東京大空襲で寮から焼け にした。 神田の岩波書店の前に並んで 炊食堂の前に一列に並んで空 あった。食糧難で、東京の雑 労奉仕、 出され、 冊の文庫本を求め、 日光の軍需工場への 山梨県の農家への勤 心の糧

クにつめた、祖母や母のつ くった「おにぎり」や自家製 いる学友への土産は、リュッ 帰省して上京の時は、寮に

が自分に会いに来てくれたあ であったのだ。 の時は、出動前の最後の別れ 家から届いた。思えば、M兄 て戦死」との知らせが、 六日、M兄、本州南方海上に 終戦の数か月前、 「凍りもち」であった。 二月十 わが

歳月が経過した。 あの時からすでに五十年

校庭でもある。 や野球をしている。かっては、 若者たちが、元気にサッカー の頃の自分たちと同じ年代の 庭の上にある。ちょうど、あ る。その丘は二人の母校の校 にあるM兄の墓参りをしてい われわれが軍事教練を受けた その間、 私は毎年、 丘 の上

を歌っている。 せん腐鼠の奴ばらが に立って、ひとり母校の校歌 私は墓参りの時、 博浪の槌とりて打破 その丘上 弥生半

ばのこの夢を……」。 南海に眠りしわが友安かれ 丘に登りて若き日を歌う

高校長で退職。現在お寺の総 高9年。理科担任であだ名は 小松一弘先生のプロフィー モルさん。行政を経て屋代南 諏訪出身。23年新卒で二葉 無線楽しむ

0

報

平成6年度

会は、平 部定期総 会東京支

4

新年度役員承認

金子秀子(高6

井上玲子 (高3

3.

会計監査報告

小平ミキ子(高7)

余興

お茶の時間

シャンソン

山田淳子 (高校 4 回)

学校同窓

2.

会計報告

年度諏訪 一葉高等

1.

事業報告

古俣松子

(高3

平成六

長

朝長孝子

(高3)

森鷗外の作家誕生迄

(5頁に記載

副支部長

成七年五 H 月二十二 火曜

議長解任

十三、花束贈呈

高女24回の方々

十三名

伴奏 山田淳子

(高 4

白き翼 斉唱

三沢章子

(高 13

来賓祝辞

母校校長

午前十時三十五分から午 日本青年会館

に恵まれ和やかな一日でした。 司会 芳子 (高4) 副支部長

開会の 辞 古俣松子 (高3) 副支部長

校歌斉唱 ピアノ伴奏 山田淳子 (高4)

支部長挨拶

○男子同窓生の初加入 会報(東京支部だより)発行 井上玲子 (高3)

八

若い世代の参加を期待する 客員紹介 井上玲子 (高3) + 九

四

来賓、

五

議長選出

乾杯の音頭 武井前支部長

山崎

穎先生

は、 当日は、さわやかな五月晴れ 員一名、役員九名を含む) 如く開催されました。参加者 二四四名(来賓三名、客 一時十分迄、 東洋軒に於いて、下記の

本部同窓会会長

坂本明由先生

小口玲子氏

十四

閉会の辞

古俣松子 井上玲子

(高3) (高3)

副支部長

ţ 客員挨拶

手紙紹介 埋橋朝賢先生 竹村靜子先生(坂東) (欠席された先生) 三井爲友先生

飯田風越高校同窓会 長野県同窓連会長 東京支部長

② 歌 集

高槻文子著(高6回

新支部長挨拶 新年度役員紹介 井上玲子 (高3)

歓談 林 芳子 (高4)

(高2)

東洋館出版

九九六年 回00円

一八九頁

ĩ

図書紹介

①宮崎玲子著 『台所から見た世界の住い』 彰国社出版 (高3回 一九九六年

③評論 青木朋江著(高6回) 『学校において 『虹ありぬべし』 不識書院 一八六頁 二五〇〇円識書院 一九九二年

はいかに経営するか』 女性管理職

平成6年度決算報告書

山田淳子 (高4

(平成6年5月1日~平成7年4月30日)

諏訪二葉高校同窓会東京支部 の 部 の 部 金 額 額 考 項 項 備 前年度繰越 2,081,596 総 東洋軒会食代 1, 058, 800 金 1 会関 費 1, 326, 725 東洋軒会場費 207, 770 金 (581,000)寄付 4,000円含 講師謝 礼 110,000 振り込み分 (745, 725) 寄付20,000円 係 雑 費 81,834 総会当日会費 総会関係雑収入 1, 110, 000 費 会報、案内 3 印 184,060 会報関係弔名役役 封筒、切手 35,000 (客員ご祝儀、 寄付金) 通 信 費 313,000 金 65, 000 雑 名簿訂正、コピー 5 費 21,723 元 会報発行祝金 50,000 3 意 金 6, 785 基 通 信 交 通 預 金 利 その他雑収 16,858 4 金 200,000 (積立基金現在1,100,000) 費 824 5 37,000 通費 幹事会 6 113, 740 役員会、 通 信 7 340,076 8 通<u>信費</u> 印刷及びコピー代 27,550 9 15,800 品 事 務 用 費 10 12,482 11 同 窓 会 費 5,000 雑 費 79, 132 12 繰 越 1,871,251 4,686,003 計 4,686,003 合

上記の通りご報告致します

平成6年度会計

平成7年4月30日 伊東順小平ミキ 子 1 子⑪ 上記は会計監査の結果間違いありません

平成6年度会計監査

平成7年4月30日 子 秀 子 1 金 矢 崎 福 美 子⑪ あったわけです。鷗外は「博 移っています。微禄な士族で 時は五十石、二百坪の家へ 坪の家から、鷗外が生まれた

士の祖父から博士の母を通じ

たら立身出世をしようと云ふ を養って置いて、折りもあっ に世間を視る風と、平素実力 て、一種の気位の高い、冷眼

ないので、履歴書の上で出生 は大学に入る時、学齢に達し いう一番若い学士です。これ

りますが、国家の論理に添っ

て生きることになります。

事新論」を創刊して闘います の主筆の座を追われると、「医

蔵先生は、

私達の恩師です。

軍省からドイツ留学を命ぜら

省の上層部や恩師と激しく対 主張し、親睦を優先する陸軍 めぐって、学問の研鑚の場を

鷗外は第一回医学会総会を

立します。「東京医事新誌」

明治十七年(一八八四)陸

れます。留学目的変更等があ

#### 成 6 年度 講演要旨

#### 森 鷗 外 作家誕生 まで

山場ざき 一穎先生

家風と立志の心構えが、 てもいます。この気位の高い 志とが伝はってゐた」と語っ

鷗外(本名林太郎)は、

《津和野、森家の論理》

的生活をしています。 復習のため、文字を知らな 和野という山間の地、冬は雪 います。長男のために、 オランダ語の手ほどきをして 外の学習を見ています。 名付きの「四書」を読み、鷗 かった母はまず自ら学び、仮 心と腕とを財産にして、 藩校での鷗外の「四書」の 父は 奮闘 津

取子取嫁であった祖父母、そ

であった」と語っています。

母がそれを戒めると云ふ工合

が情を代表し、母が理を代表

し、父が子供をあまやかし、

した。

鷗外は「此家庭では父

父は殿様付きの医者でありま 子の長男として生まれました。 根県の津和野町で森静男、峰 文久二年(一八六二)一月島

しょう。

を支えて来た論理と言えま

らない宿命を持っていました。 しかも、森家は百石、三百 卒業します。一九歳六ケ月と 学部を明治十年(一八七七) ドイツ語を学び、東京大学医 周の所に寄宿し、進文学社で 啓蒙期の哲学者です。この西 十歳の時、上京をします。 親戚の西周、この人は明治

と人を導入してきました。 者を育成するために、明治十 る人達です。政府は西南戦争 わゆるお雇い外国人といわれ 進めるために、欧米から技術 (一八七七)後、自前の指導 治政府は日本の近代化を (国家の論理

り掛ります。これが明治二〇 としての官僚機構の整備に取 西欧へ派遣します。 服務紀律」となります。 年 (一八八七) 公布の「官吏 一方、国家の政策の立案者 《鷗外のドイツ留学

月には西周の斡旋で、陸軍省 肋膜を患ったりで卒業成績は でノート類を焼いたり、軽い て十二月陸軍省へ出仕します。 は留学の道を探り、結局諦め 入りが内定しています。鷗外 希望と関わりなく、十四年九 八番でした。森家では鷗外の ですが、卒業試験の時、 鷗外は留学を夢みていたの

ざして、明治五年 (一八七三) 名を挙げ、家を興すことをめ に降り込められる盆地から、

身に背負って生きなければな れたわけで、森家の期待を一 を継ぐ長男として鷗外は生ま 峰子と取婿静男との間に森家 の一人娘であった峰子、その

> 文学、演劇等鷗外の視野は広 ンと、明治二十一年(一八八 スデン、ミュンヘン、ベルリ ルリン、ライプチッヒ、 八)九月帰国するまで、医学 F

を二歳早めたためです。

二番の者を国費留学生として 二年(一八七九)から東京大 学の卒業生のうち成績の一、 から学ぶものとして、 がっていきます。

争になって現われます。 赤松則良の長女登志子と結婚ランダ留学した男爵海軍中尉 婚を急ぎます。西周と幕末オ 帰国します。森家は鷗外の結 滞在しますが、森家の説得で 追って来日します。一ケ月程 しません。この反動が医学論 します。鷗外は断念して関与

でなく、精神文明を高く評価 ます。科学者鷗外が物質文明 と美」の精神であると反論し 倣を批難します。鷗外は西洋 す。ナウマンは日本の西洋模 マン象の命名者)と論争しま 鷗外はE・ナウマン(ナウ 「自由

している点は注目すべきです 国後すぐドイツ女性エ 《帰国後の活動》

リーゼヴィゲルトが、鷗外を

います。 訳『ふた夜』ではヒロインに テーマは異境にある男女の しきものはなし」と言わせて 治二十三年(一八九〇)創刊 翻訳小説、戯曲を発表します。 『舞姫』と同時に発表した翻 「愛と別離」の物語です。明 一愛なくして結びし縁ほど悲 一方、ドーデを始めとして 敗北していきます。

《林太郎から鷗外へ》

姫』は書かれます。ここに作 己を客観化した時、 神は揺さぶられ、挫折してい きます。このような状況と自 帰国後の因襲に満ちた祖 西欧体験の自由と美の精 創作『舞

す。それにしても、 の国の知識人の悲劇と言えま 家鷗外が誕生します。 在の歎きは大きいですね。 を犠牲にしなければならぬこ 『舞姫』は、公のために私 自我の不

講師プロフィール 外記念会常任理事、 日本近代文学会評議員。 見学園女子大学教授、 学(担任牛山百代先生)。六 て出生。四五年高島小学校入 一年早稲田大学卒業。 一九三八年長野県中野市に 御尊父新 理事。 現在跡

受けとめずにはいられません 湧き出でる抒情をひたひたと コールの荒城の月でも先生の 五曲の演奏に次いで、アン 心のオアシスとならんことを…… 同窓生

应

のハーモニカを何本も駆使し

層強く致しました。新井先生 の永久の故里」二葉の感を一 御陰」の貴重なお言葉に「魂

九八

新支部長挨拶 平成8年度役員紹介

松村田

昼食-歓談

乾杯の音頭

前支部長井上玲子

林芳子

林芳子

かり魅了されてしまい、氏の 陵御出身とも重なって、すっ ビでお顔馴染みでもあり、清

t

客員挨拶

三井爲友先生(昭和15年6月~17年3月迄

出来る事の謝辞東京支部総会への出席と二年間

0

任期を無事終了

「私の現在有るのも二葉生の

欠席の先生方からのお便りを紹介 林の歌を教えたりした懐かしき思い出あれこれ。 戦争中小島に漂着し島の子等に「真白き富士の嶺」 はたいへん華やかでした。 員の方々をお迎えしての総会 から校長先生、正副会長、客 という多勢の御出席で、本部

小林和男氏の講演は、テレ

ての独奏は音色が郷愁を誘い

十

講演

一、余興

ハーモニカ独奏

新井克輔氏

特派員の蔭に女あり~私の出会った人々」

小林和男氏(NHK解説主幹)

花束贈呈

林・山

白き翼・今日の日はさようなら ピアノ伴奏山田淳子(高女)

金子泰子

(高 13

田正副支部長へ高校4回生の方々から

(高女25回生10名の方々へ)

#### 報

平成7年度

副支部長 宮沢澄子(高校 5 回)

木々の緑 部総会は に日本青 年五月 な平成八 も鮮やか 番美しい 一年で一 古四次

年館で、

の発展を願い同窓生高女二十 在りし日を懐かしみつつ母校 下記の通り )開催されました。

五 四 議事 5

京子

(高

4

副支部

議長 議 長選出 会計監査報告 会計報告 事業報告

来賓祝辞 来年創立90周年を如何に迎えるか 母校校長

十七回生の方迄総勢二六三名

一回生五名の皆様始め高校二

本部同窓会会長 校舎の改築(平成8年着工~平成13年完成予定) 品位、努力、感謝の気持を大切に生徒の成長を期 新入生283名全校生徒数932名男子生徒37%教職員68 小口玲子様 重田肇先生

新役員承認

校歌斉唱 開会の辞 来賓・客員紹介 支部長挨拶 ピアノ伴 林芳子(高人 支部 長

奏

4 山田淳子(高4)宮澤澄子(高5)

4

小林郁子 山田淳子

(高8) (高

小平ミキ子 (高7 林芳子

会計年度変更其れに伴う会則の変更

前年度会計

林芳子

副 支部 長 松 村 田 鶴 (高

5

司

会

平成7年度決算報告書

待 名

諏訪二葉高校同窓会東京支部

林芳子(高4)

											(半成7:	年り月	1 日~平成	(8年3	月31日)
		収	入	の	部					支	出	の	部		
	項		金	額	備	考		項		]	金	額	備	i	考
1	前年度	繰越金	1,87	1,251			1	総	東洋軒名	会食代	1, 16	7, 700			
2	維持	<b></b>	1, 19	3, 932	現金705	,000 振込488,932		会	東洋軒:	会場費	22	9, 464	サービス料入	卓上花	代等含む
3	総会当	日会費	1, 210	0,000				関	講師	謝礼	11	0,000			
4	総会関係	系雑収入	25	5,000				係	雑	費	7	0, 591			
5	預金	利 子		8, 855			2	弔	意	金		2, 090			
					維持費	振込には寄付	3	名	簿 基	金	20	0,000	(積立基金	<b>企</b> 現在1,	300,000)
						52,500円を含む	4	役	員 通	信費	3	7,000			
							5	役	員 交	通費	8	2, 560			
1							6	役」	員会、斡	事会	24	0, 531			
							7	通	信	費	6	9, 430			
1							8	印刷	副及びコ ほ	ピー代	2	1, 253			
1							9	事	務用	品費	-1	2, 999			
							10	同	窓連	会 費	3	1,000	南信同窓	連・県	同窓連会
													費及び総	会参加	貸
							11	雑		費	6	1, 973			
								次	年 度	繰越	1, 97	2, 447			
	合	計	4, 30	9, 038				合	ä	†	4, 30	9, 038			

上記の通りご報告致します

上記は会計監査の結果間違いありません

平成7年度会計

平成8年3月31日 子⑩ 小 林 郁 千 江 ⑩ 奥 村

平成7年度会計監査

平成8年4月22日 東 順 子⑪ 伊 小平ミキ子⑩

#### 平成 7 年度 演要旨

#### 特派員 の 陰に 女 あ

1)

取り掛りました。ロシア放送 優秀なスタッフを集める事に

ターの時外国の企業で働く口

シア人は皆恐がって出勤しな

ました。一九九一年のクーデ

が有ったからです。しかしN

くなりました。過去の共産主

### 和男先生

し、妻には何としても行っ

蔭と言えましょう。 こに私が有るのも二葉生のお が出来ました。ですから今こ 思い出しては、切り抜ける事 たが失恋の痛みに耐えた事を その後何度も苦難に遇いまし きようと懸命に勉強しました。 ば何でも出来る、前向きに生 ました。しかし死ぬ気になれ 死を考える程純情に思いつめ は昔憧れの二葉生に失恋し、 まいりました。と申しますの 窓会というので楽しみにして でございます。二葉高校の同 いると思いますが、小林和男 テレビではお目に掛かって てもらう為に初めて頭を下げ

分は外国暮し、子供も三人の NHKに入り三十年の内半 (笑い) 官から直々に招かれて、宮殿 外国人の妻としては誰も入っ 料理と心のこもったもてなし 事ですからいざという時には が帰国の時に大統領首席補佐 た事の無いクレムリンに、妻 助けがいかに大きかったかは、 ました。ロシア滞在中に妻の のお蔭で、信頼関係が生まれ カデミーの会員等とも妻の手 かなか親しくなれない科学ア いが厳しく制限されていた、 れました。外国人との付き合 妻が、大きな役割を果してく て頼みました。人が相手の仕 ソビエトでは、身分が高くな

行かされると映る程、モスク した。子供達の目には父親が 何か失敗をしたのでロシアへ 受験期の子 ワは大変な 所でした。 無く日本に 供達は仕方 居て画面に出る人はほんの僅 年ロシア行きは、私にはロシ 申し上げれば、分って頂ける かです。支局を整備 の仕事です。スタッフが大勢 ました。テレビの仕事は集団 アに何かが起こる予感が有り かと思います。この一九八九

> 答えた女性が居りました。こ のまま載せる様な事はジャー 他社の記事を確かめもせずそ 員が居り又、大使館も有る。 りする人達の中で、唯一人 問でした。つまらない答ばか ダが、そのまま転載した事に を、ソビエト共産党のプラウ 伝えたイタリアの新聞の記事 酒に酔って失態を演じた」と ツィンがアメリカに行った時 呉れました。応募者が大変多 募集を呼び掛けるチャンスを 身テレビに出演してスタッフ の有名なキャスターが、私自 欠ける間違った行いです」と ナリズムの精神にも責任にも プラウダはワシントンに特派 ついてどう思うか、という質 しました。それは、「エリ いてもらおうという問題を出 「この記事は間違いだと思う、 、これをクリアーしたら働

> > 為に、使いたいと思い、 思います。賞金はスタッフの

計らいました。

私の片腕となって働いてくれ の約束は反故になる程彼女は る事になりました。しかしこ やっとNHKで働いてもらえ は大学に行かせる約束で、 の所まで頼みに行き、週三日 アカデミーで働いて居る母親 この人の他には無いと、科学 まだ大学院の学生でしたが、 れこそ私が期待した答でした。 以上を女性が支えています。 えて来ます。ロシアでは政治 面で表に出ているのは男です ました。その上、聡明で目立 まった自国という国民の意識 成り、二流以下に成ってし れて、アメリカだけが大国に 主主義を与えてくれた事を忘 いう事が有ります。自由と民 エリツィンが大統領なのかと いています。又労働力の半分 が、陰で女性がしっかりと働 後ろで働く人の姿が自然と見 つ存在のライサ夫人が妬まれ が、ゴルバチョフを追いやり 今ロシアを語る時何故あの テレビを観ていると画面の

三回目の支局長を任命されま した。一九八九年モスクワへ 内二人はウィーンで生まれま

> を受け、お土産に紋章入りの の中の案内とお茶のもてなし

ティーセットまで頂いた事を

義のスパイに対する恐い教え 歩いて出勤して何昼夜も番組 HKで働いているロシア人は して頂いた事を、大変嬉しく ましたが、モスクワ支局長と 私はその後、菊池寛賞を頂き アスタッフに利益がいくよう ロシ ずフランスに亡命してしまっ 例えば、体制に受け入れられ しょう。 す。テレビで又お会いしま 派員の陰に女あり」と感じま が励まし力付けてくれ、七ケ をカバーする移動特派員でし 数買い込んでおり、シャガー たシャガールの絵を、国が多 社会は大変奥深いものです。 の分割民営化が泥沼と化り た事も否めません。 すと失恋から今日まで、 来ました。今振り返って見ま 目の子を立派に育てる事が出 月で生まれた超未熟児の三番 めかけた時、女医のグランデ 子供がおりまして三人目は諦 た。ウィーンに居た時二人の 若い頃三年間、東ヨーロッパ れが出品され、 ル誕生百年記念展覧会にはそ 生んでいます。しかしロシア 治安が乱れて不安な銃社会を 驚かせました。 国有財産 「特

寝ずに手伝ってくれました。 の時も妻は炊き出しや接待に 作りに働いてくれました。こ

ジョーク集\_ 東」「ヴォルガを下る」「東欧 りNHKスペシャル「21世紀 モスクワ支局長、九五年NH 講師プロフィール て活躍。著書「ウィーンの K解説主幹となり、 九六年よ への奔流」のキャスターとし 一九四〇年長野県茅野市生ま 東京外語大ロシア語科卒。

自

樺だよ

n

## 未来の食空間に向けて

魅了しています。

一方食空間には地域性、

宮崎玲子(高校1回)

世界の人々の顔や言葉、或い

心が根強い部分でもあります。

食物の種類や調理法も、環境 は衣服や家の形が違うように、

地球を二分した北側に広が

台所の歴史をひもとく

この背景に納得したのです。 ら落としてこらしめる童話も 在鉤にかけた大鍋の湯がたぎ 屋根から出た煙突の下には自 疑う程強烈な印象でした。草 の台所であったことに、目を が! それが中世ヨーロッパ 台所のルーツを求めて、南 応接間飾りの暖炉に自在鉤 悪い狼や魔法使いを上か によって自然発生した習慣です。

率も格段で、世界中の人々を 風キッチン器具は、作業の能 の一部ですが、毎日休む事な 中間(約北緯四〇度)で二分 文化が、地球を赤道と北極の の発展途上国から極北の地ま た火の扱いの向上であり、い 台所の発達は、環境に対処し していることを示しました。 で足で収集した資料は、火の く使われ、堅牢で清潔な西欧 つの時代も最新文明の導入口 調理部分は住居のほん が生じました。 て強火短時間に仕上げる習慣 毎に調理するため、油を使っ 温による腐敗をさけて、毎食 で始まるのです。しかし高気 焚き、ままごとさえ石が三個 らないので、台所だから火を 近では、概ね照明も暖房もい 石でも間に合います。赤道付 は簡素化し、極端には三個の

族性が残り、伝統を守りたい です。 ストーブは最新型が使われま が無くても、調理暖房兼用の あり、地方によっては、 の国々では現在も過酷な労働 の水汲みが歌になっても、 そのためかヨーロッパの乙女 す。南では水の消費が多く、 流

ブン付き加熱器の必要性は薄 属し、食の心も南型で、オー く、大きなシンクを欲します。 北の国の台所は家族の生活 我国の冬は低温ですが南に

> けますが、南では作業場の性 乾燥させたいのも原因の一つ 多くは雑然としています。目 の場として、常に美しく心掛 でしょう。 食材や器を好み、多湿から、 新しさ、四季の変化に即した 格が強く、特に我々の台所の

に結びつくと思います。 未来の食空間のより良い発展 本来の習慣を見失しなわずに 過程に触れることは、私達が 世界の台所の地域差や発達

書 ح 私

小林たかね (高校13回)

りたいと思う様になりました。 さに気付き、書とは何かを知 卒業でそれらが失なわれた時 臨書、倣書、創作へと進んで え、かな書道を始めました。 で充実した三年間でしたので いくうちに自運する事の難し に、杖となる何かが必要に思 古筆の奥に何かがあると感 高校時代は、体操部と授業

ゆっくり煮込みです。

南下するに従って火の器具

台所であり、伝統的な調理は しました。火があるところが ように、鍋を火から離して吊 暮らし、火の勢いを妨げない 暗さを凌ぐための火を中心に るヨーロッパは、冬の寒さと

を素直に見てみよう、と思っ 心を素直にしてみよう、物事 いました。なぜ見えないのか 真暗なトンネルに入ってしま うしても解らない。そのうち じていてもそれが何なのかど 自問しているうちに、ふと、 L XMY

ポロリと落ちました。 紙を切るかのようにリズムに 時間はとても大切な事として 四季の花々に目をやる時等。 小鳥のさえずりを耳にする時 様を見た時、目の上の何かが 乗って力強く運筆されていく ていた折の事、画面に筆先が 毎回欠かさず見ておりました。 たのです。子供に接する時、 その頃教育テレビの書道の 村上翠亭先生が講師をされ

「目の上の鱗が落ちる」とは それろう

クあれば 2200

北の国では洗うことは二の

現在も流しは小さ目で

こういう事なのか、 ました。「素直であれ」二葉 強い感覚を手に与える。しか 時筆先は紙を切るかのような がこれ程深い意味であったとは。 先程の光が見え、スーとトン 鱗を付けて物事を見ていたの きな作品を創る事は難しく、 し、リズムに乗れた気字の大 線質は出せず、素直になれた ネルを抜けた自分を感じてい トンネルの遙か向こうに針の かと頭を叩かれた思いでした。 ケ丘で目にし耳にしていた事 うまく書こうとした時その 何と重い

なっております。 将氏、小林和男氏、三井爲友 みようと考え、この数年東京 書はとても私の手には負えな の機会は私の楽しみな時間と 詫摩武俊先生、NHKの名取 支部の総会に出席しています。 いものに思えてくるのです。 先生のお話等、年に一度のこ そんな折、目を外に向けて

ことから、副支部長さんに とのかかわりを書かせて頂き いがありましたが、今迄の書 妹がおられる中でと、ためら と勉強されている同窓の諸姉 依頼されました。もっともっ 「書と私」のテーマで原稿を 昨年総会の式次第を書いた 呂の霧島ホテルで一日の疲れ

明るい日ざしとハイ

全員無事で、

歴史・自

伊東けい子様

(高田) (竹内) (古谷野)

神林美恵子様

飯山

H 7 H 7 H 8 西郷

古谷野章子様

H 7

#### 流 れて (,) く時間

様に思えた十九の春でした。 じ時間を過ごしてしまいまし て輝ける未来に向かっていく た。東京に近づくにしたがっ たなと……。諏訪を離れて十 ことがよくあります。 をめくりながらしみじみ思う 長かったような短かったよ それから日本画というもの よくここまでやってき 故郷ですごした時と同 自分の作品ファイル 画名 織田有紀子 梓(高校31回

冊に今までの時間が詰まって てきた道そのものなのです。 その時の等身大の自分、歩い ですからB4判のファイル3 したが、私にとって作品とは に関わり、今日まで糸を紡ぐ いるということになりましょ ように作品を作り続けてきま



りました。 持って故郷にもどることとな ……。来年、そのファイルを 訪に育った自分がありました そして、その根底には必ず諏 えて画面に収まっています。 生きる姿勢が花や山に形を変 その時感じた事思った事

生に期待している自分でもあ ります。 加わっていくだろう作品・人 が、これからこのファイルに 生の不思議を感じております 明日のことは分からない人

### 歴代 正副支部長会

うか。

部長会が開かれました。夫々 の時代の活動の様子など、エ 名のご出席を得て歴代正副支 月三十日、先輩方等十八 ピソードを



ました。 期待を感じ と後輩への 部への熱意 先輩方の支 改めて知り

### 会 だよ IJ

学

年同窓

-歴史・自然・伝統文化― 「南九州で同年会」

残す入来町を是非皆様に紹介 志子先生と共に四十四名が参 るもので、八十六歳の武居登 された鹿児島の中世の面影を 同年会を開催した。この企画 十三日の二泊三日・鹿児島で は、入来院貞子さんが居を移 たいと提案されたことによ 平成八年五月二十一日~ 中林孝子 (高校5回) 第一日目

した。次にピンクの可愛らし 華麗な社殿の霧島神宮を参拝 空は明るい。満席の貸り切り から全日空機で鹿児島へ。 然を楽しみ、混浴の大庭園風 咲きはじめたえびの高原の自 ている老杉に囲まれた朱色の 孫のニニギノミコトが祭られ 気分であった。 行機が初めてと信州訛りでは 大型バスで、まず天照大神の しゃぐ人等、みんな修学旅行 、花の「ミヤマキリシマ」が 南国鹿児島の

て、 だき、おだやかな人柄に感激 モの巣のような地底を見学し 時代に金・銀が採掘されたク ゴールドパーク串木野で藩政 新聞にも掲載された。 がある農村を散策。入来町長 を訪問した。 を癒した。 話ができ作品集に署名をいた た。運よく寿官氏と親しくお 十四代沈寿官の陶園を拝見 がたく候』のモデルとなった 屋敷の玉石垣や茅葺き武家門 した。その日お宿は指宿海上 助役の歓迎を受け、当地の 司馬遼太郎の『故郷忘じ 第二日目 鎌倉時代の武家 入来町 次に 知覧の特攻平和会館を見学し 盛りあがった。 然・伝統文化を堪能した、素 磯庭園から桜島を眺め、 シーの潜むという池田湖から 聞岳を眺めた。次に怪獣イッ 宮伝説で美しい海に浮かぶ開 摩半島最南端の長崎鼻から龍 泉を楽しみ、宴会は抽選会で ビスカスの花の下で砂むし温 晴らしい旅の同年会であった から帰途についた。天気に恵 神社を参拝して、鹿児島空港 を祈り平和を願った。島津七 十七万石の城下町鹿児島市の

特攻隊の悲劇に涙し鎮魂

りました。お詫び申し上げます。 中重 喜代子様 前会報に間違ってお名前が載 物故者の訂正 (雨宮

#### 物 故 者

員 竹村 上條 内海 河野登世子様 敏実様 久子様 静子様 (益井) (鈴江) (板東) H 7 H 7 H 8 H 8

客 31 31 30 守田 小林 高木 石田 矢崎富美子様 飯山富美子様 岩波せい子様 片倉みよ子様 小沢 麻生ひさゑ様 神原すみ江様 上野美津子様 ちよ様 ゑつ様 時代様 福恵様 圭子様 新一様 愛子様 正子様 芙蓉様 <u>(三村)</u> (久保田) (矢崎) (林) (矢崎) (武川) (飯山) (丸茂) (矢島) (石田) (伊藤) (太田) (小尾) (伊藤) H 8 H 8 H 7 H 9 H 7 H 9 H 7 H 7 H 7 H 7 H 8 H 7 H 7 H 8 H 9 H 8

第三日目、

ご冥福をお祈りいたします

2

### 油絵と共に

### 伊崎厚代(高女40

も有り部屋中溶油の臭いと描 画歴が進むにつれ画廊めぐり やさしさと協力のお陰です。 ましたのも家族の思いやりと、 連れ一緒にキャンバスを与え TA絵画教室に入部してから 長女が小学校入学と同時にP 旅行等で家を留守にすること やグループ展出品、スケッチ です。私がここまで続けられ 上にもなり娘も今は二児の母 したが何時の間にか三十年以 でした。当時二歳になる娘を て遊ばせながらのおけいこで 私が油絵を始めましたのは

回 さんによるデパートでの展覧 又全国公募展で受賞し、 出品の白日会展に入選出来、 晴しい師に巡り会い都美術館 した。そんな暗中模索の頃素 画商

### ナンに魅せられ 7

木倉晴江(高校14回)

ない転機となった。今でこそ それは私の人生には思いがけ 印度料理へと向かっていた為 舗がカレー料理から本格的な 関わり、たまたま経営した店 とした事から飲食店の経営に 後半に入ってからだった。ふ のがある。私の場合、三十代 の人生にも転機というも に思ったものだ。ナンは縦形

して、

新しい窯で焼く最初の

と出合い、生きる素晴しさ、

やさしさを教えられています。

穏と無事を心から願った。そ 御神酒を捧げ、窯の神々に平

ナン「ファーストナン」を食

くの方々に喜んで頂ける温か を心から感謝し、一人でも多 求めながら仕事が出来ます事 の公園や日本の美しい自然を チャーセンターでの教室や週 ない主人も他界し今カル 五年間過しましたかけがえも に出して戴けました。多くの 展示することが出来て世の中 会に「四季の風景」の表題で 方々に感謝です。四年前三十 一回程の個人レッスンで都内

数店舗の印度料理店を経営し

なのだ。何故と考えてみると、 自分の店で焼いてみたいと切 からだと思う。いつかナンを 焼きたてのナンに魅せられた るレストランで初めて食べた る恐る入った印度人の経営す 私が、勉強にと上京して、恐 世間知らずの田舎者であった で只只忙しく働いて来ただけ の又夢、経営という悪夢の中 招聘しているが、当時には夢 て二十人近い印度人コックを

> な明るい絵を描き続けていき たいと思います。 今重いリュックーパイ道具

家族や主人に迷惑の掛通しで きかけのキャンバス等で汚れ

中で育まれたお陰と心から有 習で鍛えられた前向きで逞し 美しい湖と山々の姿の自然の を踊った時の感動と厳しい練 い魂と、体力のお陰と又日々 国優勝した「アルプスの鐘」 育大会長野県代表で出場し全 ますのは、終戦二年目国民体 を背負い写生地を求めて歩け

# ひかる君達と共に

卜 小夜(高校6 回

私は「自分のため、家族のた をしなければならないのかを め、社会のため」これから何 教員生活に終止符を打った時 よく解っていました。 平成元年に三十年間に及ぶ

障害児を持っていても、

の楽焼きの炉で炭で焼く素朴

目のタンドールに火を入れた。 感謝して、 更に精進したいと思う。 生の中で出合う多くの人々に 先生只一人が師であった。人 理の基礎は母校の武居と志子 ろうと思う。因みに今日の料重なった幸運のおかげなのだ もひとえに幾つもの出合いが まま、こんな仕事ができたの がやっとだった持病を抱えた する至福に与った。立つの その人達の為にも

経てこの十一月には私の六台 う様に焼けない。いつしか年 の炉なくしては、どうにも思 り寄せるタンドールというそ なパンなのだが、印度から取

> 難く感謝の毎日でございます。 まだ未熟者ですので今後共ご 人の人間として社会で働き

指導をお願い申し上げます。

事になりました。 りつつある事態に向かい合う どの親も非常に不安を抱えて いましたが、私も目の前に迫 息子がいます。当時彼は養護 た。卒業後の進路については 学校高等部に在籍していまし 我が家には知的障害を持つ

す

後輩

輩

先

ランティアと走りまわり、 めていた頃より多忙になりま 込み、勉強会、施設見学、ボ なって学校や親達の中にとび を痛切に感じました。 何と不勉強で浅慮であったか それまでの自分を振り返ると、 てきましたが、やめてみて、 約がありながらも教師を続け たい気持ちが強く、様々な制 私は、まずPTA役員 勤

ました。 さな作業所を二年かけて作り 分達の手で無認可の小さな小 を得られるよう働きかけ、 行政や地域の人々の理解協力 ぐ親の会」で広報を担当し、 一方、地域では「手をつな 自

子を通して多くのひかる君達 てくれるひかる君です。この 君同様、我が息子も光を与え 続けようとファイトがわきます。 け、次の目標へ地道な努力を 成長しつつあるのをみるにつ いくのは更に難しい仕事です。 です。そして、それを育てて ものを産み出すのは大変な事 でも、この八年間で着実に 全くゼロの状態から一つの 大江健三郎氏の御子息、光



#### 短 歌

敦公の鳴真似旨しと褒められて吾子は臨終も母に聞かせし追憶 滝沢 八重子(高女17回) 虫喰いも売らねば食えぬと林檎売る女は言ひぬ夕風の中 翼振りて低空旋回幾度か別れ惜しみし特攻兵士

### 恩師の言葉

翠(高女40回

のです。 が五、六輪、可憐に咲いてい る坂道の情景を思い出したも ように、ふと母校二葉へ通じ るのが目にとまりました。 すがら、咲きおくれた月見草 そんな花の香にさそわれる ある朝、犬と散歩をする道

業で、志賀直哉の詩を読んで 出征をなさった時の最後の授 いますが、山崎先生が最初の 私が入学したのは昭和十八 一年生の時だったとおも

#### 俳 旬

遠花火あした生まれて馳け抜けて 巴旦杏食むや信濃は起ちあがる 霊鷲山行きつくまでの春の蝶 小野 初江 (高1回)

も鮮明に記憶しております。 ない作文をほめて下さり、「あ り、諏訪弁を混ぜた私のつた 下さいました。そしてそのお ね」とおっしゃいました。 とはたくさん本を読むことだ この一言をなぜか私はいま 信濃路に雪の便りを聞く朝 上総の冬は日差し香りて

#### 詩

#### 雲雀

高槻 文子(高校6回

指笛を吹こう

思いついたことを 次々に 急いでしゃべろう 唇を尖らせて しゃべろう 沈黙がこわばらないうちに わたしが少女だった頃のように あなたが少年だった頃のように

まっすぐに伸びた青い草を挘 草の痛みを知ろうともしない りながら 春の川べりに腰をおろして

時の太いうねりに呑み込まれ にぶく輝きながら川は流れて

の題名を読んでから見る人、 ら題名に目をやる人、題名に まず作品をゆっくり眺めてか など様々な鑑賞スタイルがあ は一切関係なく見て過ぎる人 くと、作品の前に立って、そ 絵や彫刻の展覧会を見に行

展覧会場にて

井上玲子 (高校3回)

者としては題名で補いたくな 合うのは仲々難しいので、作 いのですが、お互いの感性が に対峙してその声をきけばよ 本来は作品そのものと静か ります。

啼いて啼いて 高く高く

沈黙の量り知れない豊かさを そして 味わうだろう 穏やかに二人微笑むだろう 川面の光に目を細め 少年も少女も いちどきに老いる 春の川べりに腰をおろしたまま

草を撫でて風が渡る わずかに日差が翳り

雲雀の骸を 運んでゆく 空には雲の葬列 (第5回長野文学賞受賞)

事が返ってくるものです。会 ありますが、先ずリラックス 絶反応や混乱をおこすことが り、作品の本質をぼやけさせ なったり、無意味なものもあ るのですが、かえって難解に そ真の出逢いの瞬間なのです。 が見えてきます。この喜びこ 話がはずんで素晴らしい世界 かけてみますと、案外に、返 して、自分の話し言葉で話し に、抽象作品を見る場合、拒 てしまうこともあります。 殊

空を目がけて死ににいったよ 雲雀は さっきから啼いて

支部長の言。

とはもと物化部部長の松村

師の横顔に触れて一同感激 った。情熱的で魅力的な恩

「いいえ、そういう方よ」

☆一月二十四日の幹事会の折 ☆宮沢副支部長、幅広い温か ☆編集を終えて、改めて二葉 OK。「私には守護神がつ 坂先生はじめ先輩、後輩の かさを実感、感謝。(青木) 高同窓生のすばらしさと温 ポーツマンらしくきりりと。 山田副支部長「やるなら、 とのお考えが圧倒的多数。 いた。会員の大切な情報だ か」と問い、考えていただ いているみたい」と真顔で。 方々に原稿依頼をしてみな な人間関係から、音楽の保 正確にやらなくては」とス 「物故者の欄は必要です

渡辺さとみ(高9) 青木朋江(高6) 山田秀子(高6) 平尾香代子(高14 宮沢澄子(高5) 松村田鶴(高5) 〈編集委員〉 池田康子(高9) 寺岡本子(高14) 瀬戸洋子(高14)

#### 編 集 後 記

☆化学の小松先生からの寄稿

文に、第五福龍丸の死の灰

を徹夜で分析された日の思

い出の記事が添えられてあ

#### 東京支部活動記録

#### 平成6年度

支部長 井上玲子 副支部長 林芳子、山田淳子

会 計 小平ミキ子、伊藤順子 記 録 池田悠子、三沢章子、進藤国子

本部理事会出席

平成6年3/27 6/24 9/16 11/22 平成7年2/24 4/28 (林次期支部長共出席)

本部総会出席

平成7年5/20(井上、小俣、林、山田)

長野県高校同窓連総会出席

平成6年7月(武井、井上)

長野県高校同窓連新年会出席 平成7年2月(宮崎、武井、井上)

南信地区同窓連親睦旅行参加 平成6年10月(宮崎、武井、井上、小俣、林)同忘年会、新年会出席(宮崎、武井、井上、小俣、林)

#### 活動のあらまし

年	月日	事	項	備考
6.	6 / 20 8 / 29 9 / 26 10 / 24	新旧役第1回第2回第1回終了後	役員会 役員会 幹事会	支部長挨拶、新旧役員自己紹介、各係毎の引き継ぎ終了後新役員打合せ 5年度総会の報告と反省、高女23回会員の幹事免除ついて、本年度事業計画、役員 幹事の名簿作成 東京支部だより発行に関する内容協議 支部長挨拶、役員 幹事自己紹介、役員 幹事名簿作成
	5/10	<ul><li>第歴第臨臨第第第第総</li><li>7 3代2 43556</li><li>8 4356</li><li>9 50時時回回回回</li></ul>	役部幹役役役 員員員 員員員 等員員員事員	本部理事会報告、若い世代の会員加入促進について、東京支部だより発行承認と原稿依頼について長野県高校同窓連 南信同窓連出席会費について、維持費納入 名簿訂正について本部理事会 長野県同窓連報告、歴代支部長会について、総会の準備、支部だよりの進行状況歴代支部長 今年度役員9名出席(新宿あじさい宿)総会について(講演者 アトラクションの承認)支部だより原稿依頼、終了後役員会東京支部だより編集会議、原稿読みその他第3回幹事会の準備、支部だよりゲラ刷り上がり遅れの為 3月23日臨時役員会にで校正第3回幹事会議題の検討、総会案内 東京支部だよりの配布準備新年度役員の承認、総会日の役割分担、名簿訂正について、終了後役員会会計監査 平成5年度会計2名、総会準備、午後東洋軒と打合せ総会の最終チェック(席割り 案内表 ピアノ音律調整等)出席者244名

#### 平成7年度

副支部長 山田淳子、松村田鶴、宮沢澄子 支部長 林 芳子

会 計 奥村千江、小林郁子 記 録 阿部真弓、大長美智子、金子泰子

本部理事会出席

平成7年7/22総会(山田、宮沢) 8年2/3新年会(山田、松村) 5/28理事会(林、松村)

平成7年4/21 6/23 9/22 11/24 平成8年度2/23 4/19(井上 林 松村)

長野県高校同窓連出席 南信高校同窓連出席

平成7年8/17総会(山田、松村) 9/30会津旅行(井上、小俣、山田、松村、宮沢)

12/7 忘年会(林、井上) 8年1/25新年会(林、山田)

第62回本部定期総会出席 平成8年5/18(井上、小俣、林、山田、松村)

#### 活動のあらまし

年月日	事 項	備考
7. 6/26 8/28 10/23 12/11 8. 1/13 1/22 3/11 4/15 4/22 5/13 5/14	第1回段 第1回幹事会 第2回稅長会 第2回稅 第2回稅 第3回稅 第3回稅 第3回稅 第4回稅 第5回稅 最会	本部理事会及び県同窓連総会報告、会計年度変更について、6年度会計報告と反省 支部長挨拶、役員 幹事自己紹介、6年度総会反省と会計報告、7年度総会の相談 年間活動予定 歴代正副支部長会について、会計年度変更の原案作成 総会の講師 アトラクション決定 歴代支部長 本年度役員17名出席(新宿車屋) 歴代支部長会報告、会計年度変更と規約改正案承認、維持費納入願い配布 総会招待者の検討、総会案内状の作成、次年度役員決定、第3回幹事会について 7年度総会について 会次第 役割分担 案内状等の手配、次年度役員紹介、1年間の反省と感想 総会について東洋軒と打合せ、会計監査と会計引き継ぎ